

Miracle dans un hôpital de Macao

L. B., Macao

16/03/2012

Je travaille chez un monsieur de 88 ans qui est tombé et s'est fendu le crâne alors que je n'étais pas chez lui. Ses filles l'ont conduit à l'hôpital. Il avait une profonde blessure derrière la tête et on a dû l'opérer.

Je suis rentrée à Macao deux jours après. Ses filles et moi nous l'entourions à l'hôpital à tour de rôle. Il a été très mal en point durant deux

semaines : grosse fièvre, privé de parole, il avait un caillot au cerveau et nous pensions qu'il allait bientôt partir. Sa fille ne faisait que pleurer à cette idée-là. Cette personne va pratiquement tous les jours à la messe et ô, surprise, à l'hôpital il se réveillait vers minuit en demandant d'aller à l'église pour la Messe. Je lui expliquais que nous étions à l'hôpital et que ce n'était donc pas possible.

Une amie m'avait procuré la neuvaine des Malades et je l'ai dite toutes les nuits à l'hôpital. J'en ai donné une copie à sa fille, avec l'image de saint Josémaria. Au septième jour de la neuvaine, il a commencé à aller mieux. Le jour où je l'ai terminée, il est sorti de l'hôpital. Il va de mieux en mieux, il a toute sa tête et a récupéré sa joie. Il marche déjà sans béquilles. J'ai bien dit à sa fille que j'avais faite cette neuvaine et elle m'en a été très reconnaissante. Il s'agit vraiment

d'un miracle de saint Josémaria qui a permis qu'à son âge il se récupère si vite.

L.B. Macao

Newsletter: Abonnez-vous ICI à la
lettre d'information

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-ch/article/miracle-dans-
un-hopital-de-macao/](https://opusdei.org/fr-ch/article/miracle-dans-un-hopital-de-macao/) (12/01/2026)